

# Der „Netzwerk-Kasten“

„Heute einfach mal ein Leben gerettet“ – unter dem Motto organisiert das Deutsche Rote Kreuz in der Pfalz derzeit Termine für die freiwillige Blutspende. Das örtliche DRK-Team unter der Leitung von Familie Kammermeier und Roland Pagel hatte unter dem Motto „Oktoberfest“ ins Fußgönheimer Bürgerhaus



geladen. Nach Anmeldung, Vorbesprechung und unter ärztlicher Kontrolle wurde die Blutentnahme vorgenommen und plötzlich erhielt „o'zapft is“ eine ganz andere Bedeutung. Um sich anschließend ein wenig zu stärken, war ein Imbiss vorbereitet, der mit Laugenbrezeln, Obatztem, Salaten und Fleischkäs' zum Motto passte. In bewährter Partnerschaft hat das Netzwerk hierbei den logistischen Teil der Veranstaltung übernommen, wobei erneut unseren ukrainischen Freunden ein besonderes Dankeschön gebührt.

Das Thema „Blutspende“ ist, wie Armut oder Einsamkeit, etwas, was uns alle angeht und jederzeit direkt/indirekt betreffen kann. Blutkonserven werden statistisch gesehen **alle 15 sec.** benötigt. Ein Grund mehr, das nächste Mal einen Termin zu machen.



**Kleiderstube** /Fahrradwerkstatt (Maulbeerweg 1, Lh) dienstags von 15:00-16:30 Uhr geöffnet.

**Vorerst können wir keine Kleidung mehr annehmen.**  
[kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net](mailto:kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net)

**Das Repair Café** (Maxdorf, Im Horst 16)

öffnet am: Do. 13. Nov. ab 16:30 Uhr  
So. 23. Nov. ab 15.00 Uhr



**NETZWERK-HILFE:** [www.netzwerk-hilfe.net](http://www.netzwerk-hilfe.net)

Tel. B. Schmidt 0172/6120363